



BAJO RESERVA

El gesto que tuvo EU con la Armada de México

:::: Nos cuentan que el gobierno de Estados Unidos solicitó al gabinete de seguridad que el capo **Rafael Caro Quintero** fuera entregado a la agencia anti-drogas, la DEA, por la Marina mexicana, dependencia que en la recaptura del llamado "Narco de Narcos" perdió a 14 elementos de sus fuerzas especiales. Por ello, nos comentan, la Semar estuvo a cargo del traslado del sinaloense a Nueva York, en una aeronave Bombardier Challenger ANX-12, para completar la misión iniciada en julio de 2022, y a la vez rendir homenaje a su personal caído en el cumplimiento del deber. Nos aseguran que autoridades del vecino país no aceptaron que Caro Quintero fuera entregado por una dependencia de seguridad mexicana que no fuera la Marina Armada, que llevó al fundador del extinto Cártel de Guadalajara a la DEA, la cual ansiaba saldar la deuda del capo por el asesinato de su agente **Enrique Camarena**.

¿Elon Musk en el Cenagas?... No, es Cuitláhuac

:::: Nos cuentan que el exgobernador morenista de Veracruz, **Cuitláhuac García**, ahora al frente del



Cuitláhuac
García

Centro Nacional de Control del Gas Natural, llegó aplicando la fórmula que ahora hace famoso a **Elon Musk** en el gobierno de **Donald Trump**: despidió a más de 40 funcionarios con experiencia, sin respetar sus derechos laborales, mediante una notificación con efecto retroactivo, para que los afectados no tuvieran liquidación completa. El Cenagas, encargado del transporte y almacenamiento

de gas natural en el país, vive un relevo marcado por nepotismo e improvisación, ya que don Cuitláhuac coloca a incondicionales sin experiencia en puestos clave, lo que pone en riesgo la operación. Nos hacen ver que la incertidumbre no solo es para los despedidos, sino para el futuro del sector energético, porque los recién llegados aseguran que la orden de actuar así proviene de la Secretaría de Energía. ¿Será?



El hijo pródigo Germán Martínez y su llamado a expanistas

:::: El diputado **Germán Martínez** regresó oficialmente al PAN y no solo eso, sino que llamó a expanistas a subirse de nuevo al barco, porque, según dijo, el presidente nacional del blanquiazul, **Jorge Romero**, "abrió las puertas" para quienes en algún momento pensaron diferente. Nos cuentan que don Germán nunca se sintió cómodo entre los morenistas durante su aventura lopezobradorista. ¿Su presencia será suficiente para sumar a otros expanistas que, como él, fueron cercanos colaboradores del expresidente **Felipe Calderón** y tuvieron diferencias "irreconciliables" con el grupo de **Ricardo Anaya** y **Marko Cortés**?

Marina del Pilar le compite a Clara y Samuel, en inversiones

:::: Nos cuentan que luego de que las cifras oficiales del cierre de 2024 registraron en Baja California un salto en Inversión Extranjera Directa, que la llevó al tercer lugar nacional, con 2,479 millones de dólares en 2024, el reto para el gobierno de **Marina del Pilar Ávila** será garantizar las condiciones de infraestructura que sostenga ese brinco que llevó a la entidad a avanzar cuatro lugares en ese índice. Nos dicen que en eso se concentrará la mandataria estatal en la segunda mitad de su gestión, para aprovechar el impulso en manufactura y la ventaja estratégica de la proximidad de la entidad a Estados Unidos. ¿Logrará doña Marina alcanzar a la jefa de gobierno de la Ciudad de México, **Clara Brugada**, y al gobernador de Nuevo León, **Samuel García**?